

Asegura Antonio Guterres que aumentar la presencia femenina en la ONU es una prioridad



Naciones Unidas, 11 abr (RHC) El secretario general de la ONU, António Guterres, aseguró que para el organismo multilateral es una prioridad aumentar la presencia de las mujeres en las operaciones de mantenimiento de paz.

Guterres, declaró al Consejo de Seguridad que con la puesta en marcha de la estrategia de paridad de género en 2017 se intenta reforzar la participación de ellas en todas las instancias y ámbitos de Naciones Unidas.

El diplomático de la ONU enfatizó que hay pruebas que demuestran que una mayor cantidad de mujeres en las misiones de paz permite lograr respuestas más creíbles pues ellas tienen mejor acceso a algunos sectores de la población y ofrecen una perspectiva más amplia de los retos de seguridad.

Al respecto, manifestó que su presencia repercute en una menor incidencia de los casos de abusos y violencia sexual y contribuye a que se hagan denuncias si estos ocurren, expuso.

El máximo representante de la ONU, Antonio Guterres, consideró que cuando las mujeres participan en los procesos de paz, se logra una mayor representación e inclusividad.

Igualmente el secretario general de la ONU, António Guterres, reiteró su llamado a la calma y la máxima moderación en Sudán, y reafirmó el apoyo del organismo multilateral a ese país.

Por medio de un comunicado, el máximo representante de Naciones Unidas expresó que sigue de cerca los recientes acontecimientos en Sudán, que amaneció este jueves con la noticia de la dimisión del presidente Omar al Bashir tras cuatro meses de protestas.

Guterres recordó también su 'anterior estímulo y expectativa de que la aspiración democrática del pueblo sudanés se realizará a través de un proceso de transición apropiado e inclusivo'.

Por su parte, el coordinador de ayuda de emergencia de la ONU, Mark Lowcock, informó que se asignarán a Sudán 26,5 millones de dólares del Fondo de Respuesta de Emergencia Central de Naciones Unidas, con el fin de garantizar alimentos, medios de vida, nutrición, salud, agua y saneamiento a la población.

Según dijo, más de 800 mil personas están afectadas por el deterioro de la crisis económica y la inseguridad alimentaria en siete estados de Sudán.

La asignación se centrará en los desplazados internos, los refugiados, las comunidades de acogida y los residentes vulnerables en las áreas donde se reportan los mayores aumentos en la inseguridad alimentaria

Asimismo, se dará prioridad a los servicios de protección dirigidos a cubrir las necesidades específicas de niños, mujeres, personas con discapacidad y enfermos crónicos, precisó Lowcock.

Tras la dimisión del presidente Omar al Bashir, comienza en Sudán una etapa de transición de dos años dirigida por un consejo militar, indican los reportes.

En un discurso en la televisión estatal, el ministro de Defensa y vicepresidente de ese país, Awad Ibn, confirmó la celebración de elecciones cuando culmine la transición.

Además, anunció que el espacio aéreo permanecerá cerrado por 24 horas y los pasos fronterizos hasta nuevo aviso.

El titular declaró el estado de emergencia en el país por tres meses y llamó a todas las formaciones armadas a integrar al Ejército.

Por su parte, la opositora Asociación de Profesionales Sudaneses llamó a mantener las protestas hasta que se instaure un Gobierno civil al tiempo que rechazó la creación del consejo militar.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/188203-asegura-antonio-guterres-que-aumentar-la-presencia-femenina-en-la-onu-es-una-prioridad>



Radio Habana Cuba